



HACIENDA

Petro abre puerta para que Ecopetrol explore gas y petróleo en frontera con Venezuela

miércoles, 10 de abril de 2024

f x in GUARDAR

Presidente de Colombia, Gustavo Petro, y su homólogo Nicolás Maduro

Foto: Presidencia

El mandatario entregó un balance de su visita al vecino país y aseguró que este año las exportaciones pueden llegar a US\$1.200 millones

BRAYAN XAVIER BECERRA



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Gustavo Petro +
- Nicolás Maduro +

Administre sus temas

El presidente Gustavo Petro entregó el balance de su viaje a Venezuela, en el que destacó **la posibilidad de que Ecopetrol pueda explotar gas en la frontera con Venezuela**, como parte de los acuerdos con su homólogo Nicolás Maduro.

Según Petro, se consolidó un acuerdo energético que consiste en la posibilidad de que **"Ecopetrol pueda explotar gas en la frontera cerca a Colombia, en la frontera colombo venezolana, y petróleo en condiciones de alta calidad"**, más cerca a la de Norte de Santander. Y que nosotros podamos exportar energía eléctrica, ojalá limpia, a través de La Guajira y a través del Táchira", dijo.

El mandatario también dijo que la balanza comercial entre Venezuela y Colombia **ha sido muy positiva, lo que podría aumentar incluso con este acuerdo energético**.

"La balanza de pagos para este año puede alcanzar unos US\$1.200 millones de exportación de Colombia hacia Venezuela y US\$200 o US\$300 millones de importaciones de Venezuela hacia Colombia", aseguró.

El Presidente de Colombia se reunió con su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, sus equipos de gobierno y representantes de la oposición del vecino país.

"Es muy superavitaria para Colombia, **eso le puede restar sostenibilidad en el futuro, pero hoy por hoy nos ha ayudado a mitigar el déficit comercial abultado que traía el país**, ha sido de importancia para la reactivación económica colombiana, podría ser mucho más si logramos levantar las sanciones, **y adicionalmente hemos trabajado unos temas que tienen que ver con el futuro, la posibilidad de que la Gran Altillanura pueda ser una gran despensa agroalimentaria al mundo"**, dijo el mandatario

El mandatario se reúne con la oposición

En su rápida visita a Venezuela, el presidente Petro **también se reunió con algunos miembros de la oposición venezolana, en la antesala de las elecciones presidenciales en ese país**.

"**He hablado con el Presidente Maduro de una propuesta que le he hecho, y con sectores de la oposición**, quizás los más importantes en este momento, para lograr que este país pueda tener paz política", dijo Petro.

Agregó que se está construyendo una propuesta democrática también en Venezuela que "espero garantice un mejor bienestar del pueblo venezolano, tanto el que habita en el país como el que está en nuestro país".

f x in GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Gustavo Petro +
- Nicolás Maduro +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Gustavo Petro +
- Nicolás Maduro +

Administre sus temas

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

NOTIFICACIONES Y ALERTAS

Reciba las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

1 COMUNICACIONES
MinTIC se reunió con WOM para superar crisis de liquidez que atraviesa la empresa

2 SALUD
Supersalud intervino a la EPS S.O.S, la cual pertenece a las cajas de compensación

MÁS DE ECONOMÍA

AMBIENTE | 09/04/2024

Alcalde Carlos Galán advierte que racionamiento de agua podría durar hasta un año

La medida de restricción de suministro inicia este jueves en la ciudad capital. El mandatario aseguró que los niveles son críticos

